

Protokoll vom 26.02.2026

Anwesende FSR Mitglieder:

- Sofia Bulyntseva ✓
- Michael Vesper ✓
- Lenard Wünsche ✓
- Benedikt Liebold ✓
- Mobina Naserizadeh ✓
- Lilly Ryll ✓
- Liliane Maack ✓
- Valentin Wagnitz ✓
- Lucas Kochmann ✓
- Jonathan Kendik ✓

Weitere Teilnehmer: -

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- | | | |
|---|---|---|
| 1 | Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard) | 1 |
| 2 | Beschaffung | 1 |
| 3 | Bericht Vefa | 2 |
| 4 | ZELB Sommerfest | 2 |
| 5 | Mailinglisten | 2 |
| 6 | Sonstiges | 2 |

Die Sitzung begann 13:13 und endete 13:48.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)

- erledigt, Whiteboard wird noch gemacht

2 Beschaffung

- Es wurden 35€ für ein 24-pin-Felxxkabel für die JBL-Box beschlossen mit (10/0/0). Jonathan kümmert sich darum.
- (dafür/dagegen/enthaltung)

3 Bericht Vefa

- Es gibt einen neuen Verteilerschlüssel für das Budget der Fachschaften.
- Wir werden deswegen bald einen neuen HHP erarbeiten und beschließen.
- Wenn wir Filme o.ä. auf einer Veranstaltung von uns (quasi öffentlich) zeigen wollen, brauchen wir eine Lizenz. Um die passende zu finden und ggf. zu erwerben können wir auf der MPLC Seite schauen.
- Es wird ein 'Pub Quiz' geben am neuen Palais organisiert vom FaRa Psychologie.
- Von Kunst wurde das ZELB Sommerfest angesprochen.
- Das VeFa Budget wäre aufgebraucht, wenn alle aktuellen Anträge ohne Änderungen angenommen werden würden.
- Der FSR WiWi hat sehr viel Geld für eine fahrt für 30 Personen beantragt.

4 ZELB Sommerfest

- Vor zwei Tagen waren von unserm FSR Lucas, Jonathan, Fritz und Beni beim ZELB zusammen mit Vertretern von weiteren FSRs (Kunst, LER, WAT, Primar)
- ZELB will am 9.6. ein Sommerfest in Golm veranstalten, wir können uns da mit einbringen.
- Programm noch relativ offen, es soll aber u.a. Stände geben z.B. auch von Fachschaften
- Es wäre möglich an diesen Ständen Waffeln oder andere Dinge anzubieten. Dazu soll sich noch abgesprochen werden.
- Wir wollen vermutlich Outdoor Sportgeräte (Badminton, Spikeball, ...) zur Verfügung stellen.
- Unseren Grill können wir auch anbieten, wir wollen ihn aber nicht selber betreiben bzw. kein Grillgut verkaufen
- Das Fest kann open end in eine rein studentische Veranstaltung übergehen.
- Am 25.03. soll das nächstes Treffen zur Planung sein.

5 Mailinglisten

- E-Mail-Listen funktionieren (größtenteils)
- Wir machen keine weitere Bewerbung vom Moodle-Kurs, da anfang Februar die Mail durchgegangen ist

6 Sonstiges

- Es gibt die Idee ein Kissen für unser Sofa zu beschaffen, jetzt wo es mal sauber gemacht wurde.
- Lenard ist ein Macher und räumt ein paar Dinge im Lager auf.